

Iberdrola se adhiere a la Carta de Valores de Bilbao

- El alcalde de Bilbao, Juan Mari Aburto, y el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, han presidido esta mañana en Torre Iberdrola el acto de compromiso para con los valores que promulga la Carta
- Gran parte del tejido empresarial referente en Bilbao, cerca de 30 empresas, se han sumado a la iniciativa para extender los valores de la ciudad

El alcalde de Bilbao, Juan Mari Aburto, <u>y el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán</u>, han firmado esta mañana en la capital vizcaína la Carta de Valores de la ciudad. Ambos, han defendido principios compartidos como la solidaridad, la justica, la igualdad o el compromiso con la palabra dada. "Las sociedades con reglas claras y un marco jurídico basado en la ley ofrecen estabilidad y atractivo para invertir".

En el acto han participado una treintena de empresas que también han materializado su adhesión a la Carta de Valores de Bilbao.

Todas y cada una de estas compañías, referentes en el tejido empresarial de Bilbao, han rubricado su compromiso de potenciar, promover y mantener actitudes y comportamientos acordes al espíritu y contenido de la Carta de Valores.

A lo largo del mes de noviembre, el Ayuntamiento de Bilbao, en colaboración con Iberdrola y Torre Iberdrola, ha realizado una campaña de difusión animando a empresas y personas a sumarse a la Carta de Valores.

Esta acción se enmarca en el proyecto 'Bilbao Balioen Hiria-Bilbao, una ciudad de valores' y las empresas firmantes se comprometen a defender los siguientes principios individuales y colectivos:

- Respeto a los Derechos Humanos, justicia social, igualdad entre mujeres y hombres, solidaridad.
- Diversidad e inclusión, compromiso, sostenibilidad medioambiental.
- Corresponsabilidad, convivencia, identidad, esfuerzo.
- Confianza, creatividad, participación, honestidad, ilusión, salud.

El alcalde de Bilbao, Juan Mari Aburto, ha puesto en valor una iniciativa sin precedentes. "Hoy, sin duda, es un gran día para todas las personas que vivimos y trabajamos en Bilbao. La apuesta firme y decidida del mundo laboral, profesional y empresarial con el proyecto Bilbao Balioen Hiria a través de su adhesión a la Carta de Valores es un hito sin precedentes que debemos valorar muy positivamente. Las empresas que están hoy aquí presentes se comprometen a



poner su granito de arena en la construcción de una sociedad mejor, de manera que podamos seguir avanzando colectivamente hacia el modelo de ciudad que queremos".

Por su parte, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán ha destacado que "Iberdrola es una empresa de personas que trabaja para personas y en el marco de esta vocación nos adherimos a esta iniciativa de la ciudad que fue nuestra cuna hace casi 124 años y con la que compartimos valores como la justicia social, la igualdad, la diversidad y la inclusión o la sostenibilidad medioambiental. Bilbao es ejemplo de ciudad comprometida con las necesidades y las sensibilidades de sus ciudadanos y es una satisfacción trabajar de la mano de su Ayuntamiento y del alcalde Aburto en pro de una sociedad más fraternal, justa y sostenible".

Bilbao: Una ciudad de valores

'Bilbao Balioen Hiria- Bilbao, una ciudad de valores' es una iniciativa participativa impulsada por el Ayuntamiento de Bilbao, pero construida y desarrollada, desde un principio, en colaboración con la ciudadanía. Tiene como objetivo que la Villa sea conocida y reconocida, no sólo por su importante proceso de regeneración, recuperación y transformación económica y urbana, sino también por sus valores. Se trata de crear un espacio de análisis, dialogo, reflexión y trabajo colaborativo entre instituciones, entidades de toda índole, empresas, medios de comunicación, grupos políticos y ciudadanía en general, para fomentar y difundir un marco de valores compartido en la ciudad.

Como resultado de este proyecto, en marzo de 2018 el Pleno del Ayuntamiento aprobó la Carta de Valores de Bilbao, en la que se identifican los 17 valores que deben vertebrar la convivencia de la ciudadanía bilbaína y que deben guiar el futuro de la Villa en los próximos años.

Toda persona o entidad que lo desee puede adherirse a la Carta de Valores de Bilbao rellenando un sencillo formulario online disponible tanto en la página web del Consistorio como en la de Bilbao Balioen Hiria.